

ノルウェーと米国，特許審査ハイウェイ試行開始

2011年11月10日

JETRO デュッセルドルフ事務所

ノルウェー産業財産庁（NIPO）は，10月25日，米国特許商標庁（USPTO）との間で11月1日からの特許審査ハイウェイ（PPH: Patent Prosecution Highway）の試行を開始する旨，プレスリリースを行った。試行期間は1年間であるが，必要がある場合には両庁の同意に基づき延長される。

両庁の合意内容には PCT-PPH も含まれており，試行の対象は，パリ優先権主張を伴う国内出願のみならず，USPTO が国際調査機関または国際予備審査機関として作成した見解書などの PCT の成果物を含む。他方，NIPO は国際機関ではないため，PCT-PPH については，米国からノルウェーへの一方向のみが対象となる。

NIPO にとっての PPH 合意は，今回が初めて。

－ NIPO によるプレスリリースは，以下参照 －

[Patent Prosecution Highway \(PPH\)](#)

－ 両庁の合意文書は，以下参照 －

[Procedures to file a request to the NIPO for Patent Prosecution Highway Pilot Program between the USPTO \(United States Patent and Trademark Office\) and the NIPO \(Norwegian Industrial Property Office\) \(PDF\)](#)

(以上)